

# *Des fonctionnaires de l'ONU lancent un appel à mettre un frein au conflit en Syrie*

---



ONU, 22 décembre, (RHC-PL).-De hauts fonctionnaires de l'ONU ont lancé un appel à tout faire pour freiner le conflit en Syrie et mettre fin à la souffrance de millions de personnes dans ce pays arabe.

Lors des séances du Conseil de sécurité abordant la crise humanitaire dans ce pays, le Haut Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés, Antonio Guterres, a mis l'accent sur l'urgence de trouver une issue politique au conflit qui dure depuis presque 5 ans.

Le diplomate a également souligné que les parties doivent faire tout leur possible pour matérialiser les initiatives visant à parvenir à la paix, telles que le Communiqué de Genève de 2012 et la résolution 2254, adoptée par le Conseil vendredi dernier visant à établir une feuille de route pour mettre fin au différend.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/79529-des-fonctionnaires-de-lonu-lancent-un-appel-a-mettre-un-frein-au-conflit-en-syrie>



**Radio Habana Cuba**